

Jueves, 30 de Agosto de 2001 Actualizado a las 00:58

## LAVAPIES

La concentración en protesta por el desalojo de 'El Laboratorio 2' reúne a más de 200 personas

## EUROPA PRESS

MADRID.- Más de 200 personas se han concentrado en la madrileña plaza de Lavapiés, en protesta por la forma como el colectivo "okupa" de 'El Laboratorio 2' fue desalojado el martes por la mañana del edificio de la calle del Amparo. La Asociación de Vecinos 'La Corrala' ha apoyado al colectivo "okupa", cuyo lema más escuchado durante el transcurso de la concentración ha sido "Un desalojo, otra okupación".

Entre los que se han unido a la concentración se encontraban algunos famosos, como es el caso del actor Alberto San Juan, que destacó que "se ha perdido un lugar muy importante en el barrio, un lugar de encuentro para sus habitantes y la gente que llega nueva, y un lugar de discusión cultural y de ideas".

"En Madrid apenas hay lugares así, y creo que el desalojo forma parte de la política de este Ayuntamiento, de este Gobierno y de este planeta", subrayó San Juan.

Las actividades que se desarrollaban en este edificio, abandonado desde hace 22 años, se intentarán trasladar al centro de la calle de Casino. Para el próximo domingo está previsto realizar una manifestación a las doce del mediodía en la plaza de Tirso de Molina, con el lema "Basta de represión a la autogestión".

Los agentes de la policía procedieron el martes a desalojar el inmueble cumpliendo una orden judicial que así lo estipulaba. El edificio llevaba "okupado" desde la madrugada del 5 al 6 de enero de 1999 y se tenía previsto el desalojo para el próximo 17 de septiembre.